

Elternbrief 2

Liebe Eltern,
 fast 100 Tage arbeite ich nun mit Ihnen, den Schülerinnen und Schülern, und dem gesamten Team der Europa – Schule zusammen. Nach diesen ersten 100 Tagen kann ich sagen...vielen Dank, dass Sie es mir alle so leicht gemacht haben in Kairo und an der Europa – Schule anzukommen. Hier nun die neusten Informationen:

1. Elternbeirat

Nach einigen Schwierigkeiten freue ich mich Ihnen mitzuteilen, dass ein neuer Elternbeirat gewählt wurde, der nun seine Arbeit aufnimmt. Gewählt wurden:

KG	Frau Shery Faltas
	Frau Fadwa Azzam
GS	Frau Tahany Saad
	Frau Doaa Foda
SEK I	Frau Nabila Noaman
	Frau Dahlia Zakaria
SEK II	Frau Nadja Mostafa
	Frau Hanan Sabry
Schatzmeisterin	Frau Mahi Reda
Vizepräsident	Herr Karim El Bahrawi
Präsidentin	Frau Inas Sarwat

Wir wünschen dem Elternbeirat viel Erfolg und ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

2. Schulschluss - Abholung

Nach Schulschluss gehen Ihre Kinder bitte sofort zum Gate und warten dort auf die Abholung. Immer wieder müssen wir spielende Kinder von anderen Plätzen oder aus dem Gebäude wegschicken. Dieses Verfahren muss strikt befolgt werden, da wir keine Aufsicht garantieren können und unsere Security sich nicht vom Gate entfernen können, um Ihr Kind zu suchen. Um die Sicherheit unserer Kinder zu garantieren, bitte ich Sie herzlich, uns zu unterstützen und mit Ihrem Kind über dieses Procedere nochmals zu sprechen.

3. 20 - jähriges Jubiläum

Die Feier zu unserem 20 – jährigen Schuljubiläum war ein voller Erfolg. Ich bedanke mich an dieser Stelle sehr herzlich bei allen, die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben.

4. Weihnachtsbasar

Ein riesen großes Dankeschön an das Organisationsteam, das den Weihnachtsbasar organisiert hat. Die wunderbare Atmosphäre war beeindruckend.

5. Sozialkomitee

Seit neustem hat sich ein Sozialkomitee gegründet, in dem Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrer zusammenarbeiten. In unterschiedlichen Abständen wird das Komitee mit Anfragen für Spenden auf Sie zu kommen. Bitte unterstützen Sie die Arbeit.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre
Annette Vogt

Kairo, 04. 12. 2018